



ASAMBLEA GENERAL DE LA OEA.— Washington, abril 26. 17 cancilleres asisten a la reunión general de la Organización de Estados Americanos (OEA), a solicitud de Argentina, por la amenaza bélica de Gran Bretaña. Posible se recurra al Tratado de Asistencia Recíproca (TIAR).

Argentina Exige la Retirada de las Fuerzas Británicas

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— Argentina exigió hoy, en la OEA, la retirada de las fuerzas británicas del Atlántico Sur y el retorno "a sus bases naturales en el Reino Unido".

El Canciller argentino, Nicanor Costa Méndez, pronunció hoy un discurso en la primera sesión ordi-

naría de la Vigésima Reunión de Consulta de las Naciones, suscriptoras del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR).

La intervención del Ministro fue aplaudida durante 45 segundos por la mayor parte de sus colegas y las delegaciones, al-

gunas de pie, que mostraron así su solidaridad con la posición argentina. "No podemos permitir que el silencio o las palabras ambiguas nos demoren en esta rápida definición", declaró Costa Méndez. "Una aventura colonial apoyada por una poderosa fuerza militar —agregó—, no puede ni debe tener posibilidad alguna de realización en este momento ni

en ningún lugar del mundo". "Esta situación no puede prolongarse más —dijo el Canciller—, y es nuestro deber exigir que ella cese de inmediato. No podemos vacilar en esta hora grave y con la urgencia que este pedido conlleva para el Continente, debemos exigir ya, que las fuerzas británicas se retiren de inmediato."

—Favor pase a la página 13.

E.U. Espera que Sigam Reformas en El Salvador

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— Estados Unidos espera que el futuro gobierno salvadoreño "esté comprometido de modo creíble y lleve a cabo con eficacia" la política de reformas apoyadas por la Administración norteamericana, dijo hoy el Depar-

tamento de Estado norteamericano. Dean Fischer, portavoz del Departamento, así lo declaró en respuestas a preguntas de los periodistas sobre la reciente afirmación del Embajador —Favor pase a la página 45.

Se Teme Escalada Bélica por las Islas Malvinas

BUENOS AIRES, abril 26 (EFE).— Tras la batalla de las Georgias, se teme aquí una escalada bélica al reiterar los militares argentinos que, cualquiera sea la suerte final del combate librado en esa isla austral, en modo alguno afectará la posición argentina en las Malvinas. Una fuente militar reveló a "EFE", concretamente, que el episodio de las Georgias, sea cual fuere su desenlace, no afectará "un milímetro" las decisiones ya tomadas por el Gobierno de Buenos

Aires, para "salvaguardar la soberanía argentina en las Malvinas". La posible pérdida de las Georgias, por obvias y reconocidas razones estratégicas, figuraba en los planes militares del régimen del general Leopoldo Galtieri, y su defensa en modo alguno puede com-

—Favor pase a la página 45.



THATCHER INFORMA.— Londres, abril 26. La Primera Ministra Margaret Thatcher, sale hoy de su residencia oficial en Londres, para ir al Parlamento, a fin de informar a la Cámara de los Comunes sobre la situación en las Malvinas y en las islas Georgias del Sur. (UNIFAX II de UPI).

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 26 (UPI).— La Bolsa neoyorquina avanzó hoy por cuarta sesión consecutiva en jornada activa, ante la aparición del dinero institucional, pese al escepticismo inversor en torno a un compromiso presupuestario. La media industrial del Dow Jones ganó 3,42 puntos y cerró a 865,58, su mejor actuación desde el 29 de enero, cuando topó los 871,10. El índice de la Bolsa neoyorquina ganó 0,34 y —Favor pase a la página 28.

Silencio Argentino Tras Desembarco de Ingleses

BUENOS AIRES, abril 26 (EFE).— La Junta Militar informó esta madrugada que las tropas argentinas, en las Georgias del Sur, "continúan combatiendo" contra las fuerzas británicas que desembarcaron el domingo.

Mientras tanto, se espera aquí el resultado de la Reunión de la Organización de Estados Americanos.

En Washington, el Canciller argentino, Nicanor Costa Méndez, después de conocer la acción inglesa, dijo que su país estaba ahora "técnicamente en guerra" con Gran Bretaña y manifestó su sorpresa por el ataque, aunque aclaró que no cerraba las opciones diplomáticas para solucionar la crisis.

Costa Méndez, quien está en Estados Unidos, para debatir con sus colegas americanos sobre la aplicación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), aplazó hasta hoy una reunión que tenía prevista para el domingo, con el Secretario de Estado nor-

teamericano, Alexander Haig.

La aplicación del TIAR estaba previsto antes del ataque británico a las Georgias, y la Junta Militar en Buenos Aires dio a conocer el comunicado número 29, indicando que el desembarco británico configura también una violación del TIAR.

El Gobierno argentino mantuvo hoy una actitud de silencio tras el desembarco británico en las Georgias y, hasta el mediodía de hoy, no había dado a conocer ninguna información sobre los hechos.

En cambio, informaciones procedentes de Londres, indican que la Primera Ministra Margaret Thatcher anunció que el Comandante de las Fuerzas argentinas en el Archipiélago se rindió, formalmente, esta mañana.

Al conocerse, el domingo, en Buenos Aires, las primeras noticias sobre la situación en las Georgias, numerosas per-

—Favor pase a la página 45.

Ingleses Dejarán Libres a 180 Soldados Argentinos

LONDRES, abril 26 (EFE).— Los 180 soldados argentinos apresados por las Fuerzas británicas que ocupó la isla principal de las Georgias del Sur, serán devueltos a su país, según Margaret Thatcher, jefa del Gobierno británico.

En Londres cunde la satisfacción por el resultado de la intervención en la isla y porque no hubo que lamentar la pérdida de ninguna vida humana.

Hoy, lunes, destacamentos británicos de Infantería de Marina avanzaron y ocuparon el Puerto de Leith, a unos 30 kilómetros de la capital Grytviken.

El comentario en Londres es que las fuerzas británicas construirán una pista de aterrizaje para que los aviones de transporte puedan llevar paracaidistas a las Malvinas.

Ahora sólo hay una pista pequeña, utilizada por avionetas de servicio que atienden las necesidades de la pequeña base oceánica en Georgia del Sur.

Las noticias británicas dicen que los buques auxiliares de la escuadra expedicionaria llevan material, para realizar obras de excavación y planchas de acero, para improvisar una pista de aterrizaje.

Las fuerzas británicas disponen de aviones de transporte "C-130 H", de fabricación norteamericana, utilizados por el Ejército israelí para la operación en Entebbe (Uganda), en julio de 1976, para rescatar a sus compatriotas detenidos en ese país africano.

Gran Bretaña tiene ahora 45 aviones de ese tipo, que pueden aterrizar en pistas cortas, aunque el problema en las Georgias del Sur es la meteorología, especialmente los fuertes vientos.

La ventaja inmediata de la recuperación de la isla, sin embargo, es psicológica, porque confirma la determinación de Gran

—Favor pase a la página 18.



MILLARES EN PLAZA DE MAYO.— Buenos Aires, abril 26. Millares de argentinos se reunieron hoy en la Plaza de Mayo, como una manifestación de repudio a Gran Bretaña, por su ataque a las islas Georgias del Sur. Pidieron una urgente movilización nacional. (UNIFAX II de UPI).